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Zusammenfassung

        
Begutachtungen von Menschen mit chronischen muskuloskeletalen Schmerzen sind im Fachgebiet von Orthopädie und Unfallchirurgie häufig. Die erstmals 2005 publizierte Leitlinie für die ärztliche Begutachtung von Menschen mit chronischen Schmerzen liegt inzwischen in ihrer 4. Version vor (AWMF-Registernummer 094 – 003). Sie gibt Empfehlungen für den Ablauf und dient damit der Qualitätssicherung bei Begutachtungen, wenn Klagen über chronische Schmerzen als Leitsymptom im Vordergrund stehen. In der aktuellen Version wurden die Indikationen zur Durchführung schmerzmedizinischer Gutachten neu formuliert, die Begutachtungskriterien wurden an die Vorgaben der ICF angepasst, und es erfolgte eine stringente Trennung zwischen Zustandsgutachtung und Gutachtung zu Zusammenhangsfragen. Ein eigenes Kapitel über Beschwerdevalidierung wurde eingeführt.
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Abstract

        
Medicolegal assessments of claimants with chronic muskuloskeletal pain conditions are frequent. The first German guideline published in 2005 for the medicolegal assessment of claimants in chronic pain is now available in its 4th version (AWMF register number 094 – 003). It gives recommendations for the procedure and serves to ensure the quality of expert opinions when complaints about chronic pain are the leading symptom. In the current version, the indications for ordering medical assessments in pain syndromes have been reformulated, the assessment criteria have been adapted to ICF specifications, and an unequivocal distinction has been introduced between questions of state and causal assessment. A separate chapter on symptom validity assessment has been engrafted.
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